

# Jugadores del Club Billar Móstoles destacan en el Campeonato de España

**Fecha de publicación:** 19/06/2017 0:00

## **Descripción:**

La selección de la Comunidad de Madrid, de la que formaban parte cuatro jugadores del Club Billar Mostoles, ha realizado una excelente actuación en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas, celebrado este fin de semana en Maracena (Granada). La selección se hizo con la medalla de plata, tras solo ceder en la final ante la selección de Cataluña, en el segundo desempate.

Todos los participantes han realizado un gran torneo, al obtener el mejor promedio general de prueba de esta competición. Sin embargo, los jugadores del Club Billar Móstoles; Rubén, Alfonso y Adrián Legazpi y Andrés Anson realizaron en compañía de Rafael Garrido, presidente de la Federación Madrileña de Billar, un magnífico torneo.